

MAPA CONCEPTUAL

DE LEÓN GARCÍA DANIELA ELIZABETH

Lic. Alexia Barrios Fernandez

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Lic. En Enfermería

ENFERMERIA DEL NIÑO Y ADOLESCENTE

Tapachula, Chiapas

28 de marzo del 2025

Factores determinantes de la salud

Se denominan determinantes de la salud al conjunto de factores tanto personales como sociales, económicos, ambientales, servicios públicos, educación, economía, flora y fauna

MEDIO AMBIENTE

relacionado a los factores ambientales físicos, biológicos, de contaminación atmosférica, de contaminación química, tanto del suelo, agua y aire, y los factores socioculturales y psicosociales relacionados con la vida en común

ESTILOS DE VIDA

Relacionados con los hábitos personales y de grupo de la alimentación, actividad física, adicciones, conductas peligrosas o temerarias, actividad sexual, utilización de los servicios de salud,

LA ATENCIÓN SANITARIA

que tiene que ver con la calidad, accesibilidad y financiamiento de los servicios de salud que atienden a los niños y adolescentes

SOCIOECONÓMICOS

Las influencias socioeconómicas en la salud ocurren cuando los niveles de ingreso no satisfacen las necesidades del niño y la familia. La pobreza es la falta de dinero o recursos necesarios para la supervivencia.

RELIGIÓN

Las creencias religiosas pueden afectar cuándo. dónde e incluso si un individuo buscará atención sanitaria. Debido a que estas creencias orientan las prácticas de cuidado de la salud de muchas personas. El personal de Enfermería debe ser consciente de las creencias del individuo y ayudar a garantizar la satisfacción de estas de una manera en la que el niño reciba la atención adecuada.

INFLUENCIA DE PARES

Estas tienen una fuerte influencia sobre qué tan frecuentemente buscarán atención sanitaria para sus hijos. • Si los miembros de la familia dudan ante la búsqueda de atención médica para sí mismos. comúnmente no buscarán atención para sus hijos hasta que estén gravemente enfermos

BIBLIOGRAFIA

(N.d.). Unison.Mx. Retrieved March 28, 2025, from https://enfermeria.unison.mx/wp-content/uploads/2018/08/2_Aspectos_que_derterminan_el_p roceso.pdf

Villar Aguirre, M. (2011). Factores determinantes de la salud: Importancia de la prevención. Acta Médica Peruana, 28(4), 237–241. http://www.scielo.org.pe/scielo.php? script=sci_arttext&pid=S1728-59172011000400011